



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Domingo 30 de enero de 2022**



**@DefensaEc** Valientes y decididos, los soldados de @FFAAECUADOR trabajan de manera permanente en todo el territorio nacional en apoyo a otras instituciones del Estado. [Ver más...](#)



**Fuerzas Armadas localiza 1 500 galones de gasolina en piscina clandestina. El Comercio**  
Militares encontraron una piscina artesanal con aproximadamente 1 500 galones de gasolina blanca durante la ejecución de operaciones de vigilancia, protección y seguridad, informó hoy, 29 de enero del 2022, el Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas. [Ver más...](#)  
Nota referente [@FFAAECUADOR](#) [Diario Expreso](#)



**La Ley de Seguridad esperará medio año. Expreso**  
Glacial recepción de la Asamblea al proyecto de la Presidencia de la República para combatir el crimen organizado. La Ley Orgánica de Seguridad Integral y Fortalecimiento de la Fuerza Pública llegó el martes al Legislativo. [Ver más...](#)



**Ecuador está preparado para enfrentar fenómenos naturales como tsunamis, desastres...? Judith de Valle, El Universo**  
El Instituto Oceanográfico de la Armada (Inocar) evaluó hace unos días en enero la posibilidad de un tsunami en las costas de Ecuador, dado que tuvimos suerte no llegó; no estamos preparados. [Ver más...](#)



**Embarcación turística sufre percance cerca de la isla Bartolomé, en Galápagos. El Universo**  
El ECU911 indicó que personal de la Armada también avanzó hacia la zona. El ente confirmó que no hubo heridos por el percance. [Ver más...](#)



**@DefensaEc** Las @FFAAECUADOR intervinieron en la apertura vial, en el sector #EIReventador permitiendo el paso de tanqueros y equipos trasladados para la contención del derrame de petróleo, producto de la ruptura del @OCPEcuador en el sector #PiedraFina, provincia de #Sucumbíos. [Ver más...](#)



**Fuerzas Armadas y ARCERNR encontraron presuntamente material aurífero en Zaruma. Correo**  
Las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional brindan el resguardo al personal que labora en la zona de exclusión y a los bultos encontrados en la zona de exclusión. [Ver más...](#)



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Domingo 30 de enero de 2022**

	<p><b>@FFAAECUADOR</b> #ElOro  FF.AA en la ejecución de operaciones de control de armas en el cantón #Machala, decomisaron 01 arma de fuego tipo revólver marca Taurus. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>FFAAECUADOR</b> <b>@FFAAECUADOR</b> ZamoraChinchipe: Fuerzas Armadas realizan operaciones de control de minería ilegal en apoyo a entidades del Estado. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> #SARAGURO  FF.AA en apoyo a otras entidades del Estado, contribuye con el transporte de los bienes de la Unidad de Educación Especializada Fiscomisional "Divino Niño Jesús". <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b> Personal de <b>@FFAAECUADOR</b> en apoyo a <b>@Riesgos_Ec</b> realizaron tareas de evacuación de las familias damnificadas por las inundaciones a causa de las fuertes lluvias en el cantón #Balao. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>@DirmovSocial</b> Se llevó a cabo la ceremonia de Cambio de Mando, entre el señor Tcrn E.M José Intriago T., comandante saliente y el señor Tcrn. E.M Francisco Mayorga M., comandante entrante. <a href="#">Ver más...</a></p>

	<p><b>@armada_ecuador</b> #galapagos   las <b>@FFAAECUADOR</b> a través de la #armadaecuatoriana realizó acción cívica en la Unidad Educativa Alejandro Alvear de #puertoaquerizomoreno contribuyendo con la comunidad. <a href="#">Ver más...</a></p>
--	--

## Radio y Televisión

	<p>Muertes violentas en el país. <b>@Teleamazonas</b> Ecuador. 29-01-2022 <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p>Especialistas analizan el uso progresivo de la fuerza. <b>@Teleamazonas</b> Ecuador. 29-01-2022 <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p>Derrame en la Amazonía. <b>@Teleamazonas</b> Ecuador. 29-01-2022 <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p>Balao en emergencia. <b>@Canal Ecuavisa</b>. 29-01-2022 <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p>Ola de violencia continúa. Mención militares. <b>@Canal Ecuavisa</b>. 29-01-2022 <a href="#">Ver más...</a></p>



**Dirección de Comunicación Social**

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Domingo 30 de enero de 2022**

**Temas coyunturales**



**Cárcel allá, amnistía aquí Carlos Freile, La Hora.**  
Aquí, los comunistas nativos (en el sentido amplio de la palabra), en las manifestaciones de octubre de 2019 atacaron la propiedad privada, impidieron la libre movilización y el acceso al trabajo, vejaron e hirieron a varias personas, destruyeron bienes públicos, quemaron un edificio institucional y destruyeron documentación sensible. [Ver más...](#)



**La provincia más violenta del país, Editorial El Telégrafo.**  
Contrariamente a lo que se cree, Guayas no es la provincia más violenta del país. Sobre la base de un análisis que considera datos reales de población vs muertes, la provincia más peligrosa es Sucumbíos, le siguen Los Ríos, Guayas y Manabí. [Ver más...](#)



**Delincuencia vs. proactividad estatal Italo Sotomayor Medina. La Hora**  
Con el 2022 al frente, la receta sigue siendo la misma: nuevas asignaciones presupuestarias, incorporación de más elementos policiales, compra de equipos de inteligencia, readecuación de las cárceles, proyectos de ley y reformas a las ya existentes. [Ver más...](#)

OPINIÓN

**EL COMERCIO**

**¿Volver a la Constitución de 1998?. VERÓNICA HERNÁNDEZ MUÑOZ El Comercio**  
Desde hace algún tiempo se leen propuestas de volver a la Constitución de 1998, porque para algunas personas la actual es la razón de la crisis nacional. Por ejemplo, en materia de seguridad. [Ver más...](#)



**Llegó para quedarse, Walter Spurrier Baquerizo, El Universo**  
El COVID-19 no se va a ir nunca. Hay que aprender a convivir con él. [Ver más...](#)

OPINIÓN

**EL COMERCIO**

**MICHELLE ARÉVALO-CARPENTER Inseguridad y solidaridad. El Comercio**  
Una madrugada hace una semana , emprendedores - amigos cercanos de nuestra comunidad- recibieron una llamada: tres ladrones rompieron el vidrio de su local y se llevaron miles de dólares en equipamiento. [Ver más...](#)



**GAITÁN VILLAVICENCIO, Desconfianza y miedo colectivo. Expreso**  
La inseguridad y violencia siempre han existido en la historia ecuatoriana, salvo en breves y recurrentes períodos que alarmaron al país pero que pudieron ser controlados por los aparatos represivos del Estado. [Ver más...](#)



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Domingo 30 de enero de 2022**

<p>CARTAS</p> <p><b>EL COMERCIO</b></p>	<p><b>Solo los Gobernantes defienden a la Policía Nacional, Iván Escobar Cisneros El Comercio</b></p> <p>Los hechos delincuenciales que con mucha frecuencia vienen presentándose, siempre serán motivo para que unos ciudadanos no respalden a la Policía Nacional por, supuestamente, no haber respetado las reglas sobre el uso progresivo de la fuerza en su misión de proteger a la ciudadanía, pero tachándoles de inoperantes cuando no enfrentan a los asesinos o, alternativamente. <a href="#">Ver más...</a></p>		<p><b>El Gobierno sigue sin votos y sin proyectos de ley aprobados por la Asamblea Nacional. El Universo</b></p> <p>En ocho meses de mandato no hay una mayoría consolidada y solo un proyecto del Ejecutivo está en vigencia, pero por el ministerio de la ley. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>El presidente elimina la compra corporativa de fármacos en el Estado. Primicias</b></p> <p>En la administración anterior, el Sercop, los ministerios de Salud, Defensa y Gobierno, y los institutos Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS), de seguridad social de las Fuerzas Armadas (ISSFA) y de la Policía (ISSPOL) trabajaron un año para crear un nuevo sistema corporativo en la materia. <a href="#">Ver más...</a></p>		<p><b>Presidente Guillermo Lasso viajará a China con una comitiva de diez personas. El Universo</b></p> <p>Diez personas acompañarán al presidente Guillermo Lasso en su viaje a China. Ocho en su comitiva oficial y dos en su comitiva de apoyo. Así consta en el Decreto Ejecutivo 338 publicado el 28 de enero pasado. Está previsto que el presidente viaje el 31 de enero próximo y su retorno será el 6 de febrero, según indicó la Secretaría General de Comunicación de la Presidencia. Tendrá reuniones con el mandatario asiático, Xi Jinping. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>Colapso de árbol en parque de la Armada, en el sur de Guayaquil, afectó a varios vehículos. El Universo</b></p> <p>Personal de dicha entidad municipal acudió al lugar del hecho para ejecutar labores de remoción. Aquello se realizó con apoyo de una grúa de la Armada Nacional. <a href="#">Ver más...</a></p>		<p><b>Ambiente pide a OCP un plan emergente para mitigar el derrame de crudo. Expreso</b></p> <p>Una de las variantes del sistema de Oleoducto de Crudos Pesados (OCP) sufrió una rotura la tarde del viernes y causó el derrame de petróleo en el sector de Piedra Fina, lugar fuertemente afectado por la erosión regresiva del río Coca. <a href="#">Ver más...</a></p>